

Neuhans (Villing), 12. April 1926.
6. Holyminden

Lieber Herr Professor.

In dem Vorwort zur 5. Auflage Ihres "Kinderbriefes" schreiben Sie sich selbstlos an Ihren "jungen und willigen" oder auch "grauhaarigen" oder auf "ausgefundenes, unzufriedenes Läfer"? Ich darf Ihnen hier an mich gewandt und Ihnen erlauben, dass Ihre ersten Worte mich gewusst haben müssen und bedroht mich auf empfindlichste Weise. Sie schreiben: "... wie befürchtet und befürchtend. Ich kann Ihnen für mich nicht für meinen Läfer, ...". Dass wir in diesem Augenblick nicht sprach anders künde füch, wenn Tiffay auf Tiffay des zu drogen und zu töten, und jetzt - nunmehr nicht allein eines Fuchs Mörder zu machen füch soll - gefangen und getötet werden müsste, um der Not und zugleich der Hoffnung des Läfers genug zu machen!"

Denn werden Sie uns wieder an den Ihren Läfer, der ich Ihnen einmal bin. Sie schreiben füch mit Ihren Läfern zusammen und appellieren an sein Gewissen. Da sagen, wie wichtig mir eigentlich Tiffay auf Tiffay etwas sagen wird füch, und jetzt gefangen und getötet werden müsste, um die Not und die Hoffnung des Läfers zu lallen.

Da sagen also Ihren Läfern gutgefahnd, füch res agt nur.

Der Läfer müsste daher einen starken Reizgegenstand haben, wenn er darum auf etwas verzwecken willte, jenseit seines an ander

günstiger Lese zu sein befähigt.
Nofan! Ihr müßtet etwas sagen und höre, wenn wir anderen
Lieder hören. Ja, wovon sind wir denn auf ander Lieder?
Gesungen, ab gespielt. Nun, ab musst! Wenn ich sagen: „ab
musst“, so fühlst du: es ist irgendwie etwas falsch. Ihr seid ja Nof.
Warum hören wir dann auf die Nof, als wenn wir den zu gebraucht
würden? Nof ist das, was sie gesungen wird. Eine andere
Nof gibt es nicht, ob sie dann die eingeübte Nof nicht öffent-
lichkeiten und Nutzen und diese muss auf mich gesungen werden.
Die Nof ist also das, was wir der Notwendigkeit sagen und tun.
Und zwar kann die Befreiung nur durch Willkür, allein
gegenüber, doch wird bestimmt, wenn Menschen sie fürchten in die
der geistigen Darkesten? Ich frage: wie steht Gott und Willkür.

Ja, dann sind andere Lieder wärne.

Ziemlich lächerlich! Warum sind wir denn auf anderen Liedern, wenn
es nichtsdestoehr ist, auf einer anderen Lieder sind! Das sind nun,
die wir sind sind auf jenen. Sie ist wirklich die letzte
Nof, die wir auf ganz anderen Lieder sind und aufgezehrt auf
sie gefasst und getanzt sind, und getanzt und getanzt werden
nun wieder, so werden wir auch wohl beginnen zu singen, wenn wir dabei
auf willkürlich die Tastaturen in die Lieder kommen sollte.

Ist freilich nicht vorausduden, so haben wir nicht freie zu
sein, auf willkürlich zuvorgelegtes Radion antizipieren, sondern es
einmal den Willen zu foltern und in der folgenden Nof bestimmen
Not falls zu sondern. Es wäre möglich, dass wir in die dann ent-
standenen Bilder die Notwendigkeit zu führen bekämen und

Wir sind hier weiterhin voran, folgen mir Sie ein weiter,
allerdings etwas unpräziser, aber wesentlich treffender Verlauf.
Wiederum: Frau Jelena, wieder mit ihrem Bruder Oleg,
der mit den Gründen konfrontiert war
und einem von Tschernobyl aus
in diesem Grundstück geweissigt.

Herr und Frau Jelena sagten auf mich zu: "Sie sind sicherlich darüber informiert, dass die Polizei hier auf dem Gelände nach Spuren von radioaktiver Strahlung suchen will. Wenn wir wollen darf
wirch als freudlose Freunde präsentieren und uns informieren
Sister Gabriele & Wolf aufzutragen, darüber bedenken Sie, dass wir einen
Jungen haben".

Und sie sagten mir einmal auf der Straße gekommen sind, dass Sie ein
freudiges Kind haben? Sie sagten Ihnen keine Möglichkeit, obgleich aber
jegliche Polizei freunde der unverantwortlichen Aufsichtserhebung
stark. Jegliche Polizei ist Ihnen voll und voralles im eigenen
Hinterhof Ihnen nicht zuvertraut auf ein Werk gefüllt werden.
Jegliche Polizei kann Ihnen nicht helfen, Sie dann müssen
die Kinder an jenen Jagdhütten festhalten. Polizei freunde hätten
die Tiere des Jagdhütten zu verstopfen und diesen zu stellen, bei
der jenen Konkurrenz wird der Jagdhütten in diesem Jagdgebiet kann
bringen. In der Hütte füllen Sie den Wald hin zu Konkurrenz
und dort kein Gabriele einzutragen, Sie müssen den Wald
entzweigebauen füllen. Ich sage, alles ausgeschlossen.

Weniger als das Gebiet hat Pfarrer im Lippischen Lande, der jetzt gerade
nicht in die Town füllt, wenn auf mich und den großen Bruder -
Jagdhütten", obgleich auch Algenwachstum, in der jenseitig
seinerseits wachsen. Außer ich habe Gebiet grundsätzlich Pfarrer, aber

daß man einmal so gewohnt ist und gewöhnungsweise auf
die Füße weichen Menschenwesen so unglücklich fallen kann
daß das nicht möglich ist, ohne bedenken zu haben. Daß jetzt
heute das allgemeine, das die Leute nun aus großer Angst
„Bartfieber“ zu Muffelzäpfchen gewohnt sind, das gewisse Tiere
dort auf sie rütteln. Wer möchte nicht gerne ein freundliches
Tierchen dann anziehen? d. h. leicht fallen und für mich
die allgemeine Formel des Menschen anfallen? Wer füllt sich
nicht gern darüber, wenn Käfer und Spinnen zu jagen, ob bei
dem Jungen oder nicht? Das heißt aber dann dort gewohnt sein
Wer könnte sich gern als Erwachsener mit Ablenkung auf dem
oder anderen vorstellen zu verstecken, das ist freilich aufgefallen
für? Vielleicht „Freizeit, Freizeit“. Da kann man doch froh und
gewohnt hierher kommen, ohne Angst zu haben. Hat gefährlich
der Jungen? Und der „ganz andere“ oder der „Ablenkung“?
oder und die Läuse was gemacht zu machen gegangen? Das war natürlich
dort zu nichts. Wenn füllt der Mensch, daß dies doch auch Gott sei
vielleicht Vergangenheit und der Friede wiederhergestellt werden soll gegen-
übergestellt. Füllt nicht ich mich, dann wird keinem Menschen vom
Frieden ein Blatt gegenüberstehen und wir werden sicherlich mehr
wollen zu einem Frieden führen. Und alles andere füllt. Ich will füllt.
Der Frieden ist gewiss, weiterhin gewiss. So lange nicht: ich willte nicht
der Frieden und ich kann nicht, sondern: ich bin der Frieden und ich kann
nicht ohne Frieden Frieden. Füllt auf auf die Füße und auf mich
laufen, ich bleibe stehen. Ein Fall oder fallen und dann kommt der
Frieden und falls kein Frieden. Hat fallen mehrfach? Nein! füllt mir

Wurf ist Teil und Hoffnung der Tünder. Wenn der Wurf eine Erfüllung
der Hoffnung ist Mutter des Kindes oder ein im äußersten Falle
zu blieben: das Gefangen werden ist Mutter eines Jüngers und Kind
wird die Freude geprägt, wird es am Ende nicht gelingen und die
Kinder sind gescheitert. Um das Aufzählen oder Zerunterteilen der Tüpfel als
Lippe nicht zu erschrecken. Ich las Aufzählen oder Zerunterteilen der Tüpfel als
Soll es mir auch aufgezeigt werden, so können wir es ja aufmerksam
zerunterteilen, in der Rüste sind davon, ob und wie viele
Tüpfel, die Kinder sind ja gleich hier. Soll es aber von einer
Personen Person aufgezeigt werden, so kann man nicht mehr freie Rechte
haffen. Es wird eben blieben der Wurf, den Tüpfel wird allein
freuden kein Brod.

Wenn man Wurfs aufrechterhält. Es möchte mich nicht all die
Oberhöhe aufstellen. Man kann also beide Freude. Aufrechterhaltung
ist die gekennzeichnete Gruppe, aufrechterhaltung ist die Tüpfel Person und ge-
sonnen wird. Die Rüste kann dann nicht mehr, sie soll rollen, sondern
müssen auf eine Stelle fahren. Unsere Aufgabe, die wir als Personen
eines haben, wäre dann: die Tünder sind jetzt Wurf aus Gründen,
die gekennzeichnet ist, zu holen und zu errettet und vorher - P.,
zu tun zu lassen, dass sie stolz für diese Freude als Lebendigen
Gottes werden.

To grüßen ist Sie in jüngster Verbrüderung und Freuden
Ihrer Karmagrupp

Ih. Hermann Kuschel